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Del juvenil del Canovelles 
al Barcelona de Segunda División B 

Jordi Duran 
Un producto de la cantera 

Jordi Duràn Ganduxer, es un 
producto neto y significativo del 
trabajo y labor que està hacien-
do el Canovelles con sus chavales 
de la cantera, puesto que en dos 
afios ha pasado de juvenil a estar 
en la Segunda División. 
- Jordi, dCómo este paso tan 
importante en tu carrera depor-
tiva? 
- Empecé en los infantiles del 
Palou y como todos los chavales 
de mí edad, jugàbannos al futbol 
por diversión, nunca pensando 
en que podria llegar tan pronto 
a las categorías nacionales. Pasé 
a los juveniles, pero una rotura 
de llgamentos nne aparto de los 
terrenos de juego. Una vez recu-
perado flché por el Canovelles, 
donde quedamos campeones de 
Catalunya. Me quedaba un ano 
de juvenil y como mucho, aspi-
raba a jugar en el primer equipo. 
Pero parece ser que pronto me 
vinieron a seguir equipos de su-
perior categoria, y antes de ter-
minar la temporada pasé a los 
juveniles del Barcelona. 
- ^Qué te parecen los juveniles 
de tu ex-equipo el Canovelles? 
- Bueno, no les conozco mucho 
porque la mayoría son nuevos, 
pero en los encuentros que les 

» he visto los veo muy técnicos, 
si bien los resultados no les a-

compafían mucho, pero cuan-
do toman confianza y de la ma-
no de ese gran técnico que es 
Isidre Gi l , el equipo conseguira 
buenos resultados. 
— dEstas a gusto en ban Barça? 
— Si, muy a gusto ya que la 
convivència entre compaiieros es 
muy buena, cosa que es factor 
importante a la hora de jugar 
los domingos. Ten en cuenta 
que los entrenos son duros y to-
dos queremos salir a jugar como 
titulares. 
— Actualmente, el Barça " B " es-
tà sumergido en los últimos luga-
res, dQué es lo que pasa? 
— En principio, he de decirte 
que somos el equipo mas joven 
de la competición, pero que sin-
ceramente es el que mejor fútbol 
hace. Ten en cuenta que en la 
Segunda División, hay muchos 
jugadores con experiencia, ex-fi-
guras que saben su oficio y que 
el Barça aunque sea el amateur, 
siempre es un honor vencer a un 
equipo azulgrana, cosa que nos 
da trabajo para vencerlos. Y o 
creo que a medida que vayamos 
avanzando et campeonato, ire-
mos a mas. 
— dTu pensamiento esta puesto 
en el primer equipo profesional? 
— Hombre, esto es un reto para 
los que estamos en Can Barça. 

No niego que es muy dif íc i l , pe-
ro trabajando con ganas e ilusión 
creo que se puede llegar, aunque 
naturalmente, antes esta el Bar-
celona At . que ya es dif íc i l den-
tro de los posible. 
— Sabemos que estàs cumplien-
do el Servicio militar. ^Gómo 
compaginas los entrenos con esta 
obligación? 
— Bueno al principio, cuando es-
taba en campamento, bastante 
mal, pues me impidió poder pre-

pararme en la pretemporada, in-
cluso aí inicio de la liga, ya que 
solamente salia a jugar diez o 
veinte minutos. Después, ya con 
destino en Barcelona, la cosa se 
arreglo y pude entrenar mas, lo 
que facilito mi puesta a punto. 
Ahora ya tiene mas confianza 
conmigo el mister y puedo jugar 
siempre que él lo crere necesario. 

Pues a triunfar y que pronto te 
vemos en el primer equipo.. 
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